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Antrag gemäß §13 der Geschäftsordnung des Rates der  Stadt Neustadt a. Rbge in 
Verbindung mit §56 NKomVG 
 
 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Sternbeck, 

 

die Stadtratsfraktion der Unabhängigen Wählergemeinschaft -UWG- stellt nachfolgenden Antrag: 

 

Der Bürgermeister wird beauftragt einen Sportentwicklungsplan für die Stadt Neustadt a. Rbge zu 

erarbeiten. Der Sportentwicklungsplan ist unter Beteiligung der Verwaltung, der Sportvereine, des 

Sportringes, der Schulen und der Fraktionen zu erarbeiten. Eine Kooperation mit dem Institut für 

Sportwissenschaft der Leibniz Universität Hannover ist anzustreben. Fördermittel durch den 

Landessportbund und ggf. anderer Institutionen sind zu beantragen und in Anspruch zu nehmen. 

Im Haushalt 2019 sind für die Maßnahme 30.000,- € einzustellen. 

 

 

Begründung: 

Ein Sportentwicklungsplan bietet eine sehr gut Grundlage für die Planung und Entwicklung der 

Außensportflächen sowie Turn- und Sporthallen in Neustadt a. Rbge. Eine mögliche Förderung von 

bestimmten Maßnahmen durch dritte, kann nur durch Vorlage eines Sportentwicklungsplanes 

erreicht werden. In vielen Städten und Gemeinden wird seit Jahren auf Grundlage eines 

zukunftsweisenden Sportentwicklungsplanes erfolgreich gearbeitet, sodass schon vielfach 

Fortschreibungen des Sportentwicklungsplanes beauftragt wurden. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Willi Ostermann 

Fraktionsvorsitzender 


